

日勝峠 トレーラーが 危険な追い越し

『漫然とした』追い越し、『漫然とした』車線変更は
事故に直結！

危険な追い越し 生命の危険！

あわや正面衝突
間一髪で、事故回避
乗用車のドライブレコーダーに一部始終
この映像で、
ほかのドライバーへの啓発になってほしい

2023/6/9(金) 16:02

危険な追い越しの映像が入ってきました。

日勝峠のカーブで、あわや正面衝突という一部始終をドライブレコーダーがとらえていました。

片側1車線の道路。

緩やかなカーブに入った次の瞬間。

この道路のセンターラインは、黄色で追い越し禁止のはずですが、車線を大きくはみ出しながら向かってくるトレーラーが！

これは8日午後1時半ごろ、日勝峠を走る乗用車のドライブレコーダーがとらえた映像です。

乗用車が間一髪で左にそれ、事故を回避できました。

トレーラーの無理な追い越しに、乗用車を運転していた男性は—

(男性)「ここまできわどいのは初めてですね。右カーブでトラックの前に車がいたので死角になって、気づくのも遅れ気味でかろうじてかわせて本当によかった。そこまで急ぐのであれば高速を使うとかゆとりをもって移動するとかで事故を防いでほしいと思いましたね」

一歩間違えれば大事故につながりかねない危険な運転

男性はこの映像でほかのドライバーへの啓発になってほしいと話しています。